



Lokales

## **Achim Post sitzt jetzt in Wunsch-Ausschüssen**

### **SPD-Bundestagsabgeordneter mit neuen Aufgaben**

Berlin/Kreis Minden-Lübbecke (nw). Vor kurzem haben sich die Fachausschüsse des Deutschen Bundestags für die 18. Legislaturperiode konstituiert. Der heimische Abgeordnete Achim Post (SPD) freut sich über seine zukünftigen Tätigkeiten in den zwei Ausschüssen seiner Wahl. Zukünftig wird er als ordentliches Mitglied für den Auswärtigen Ausschuss und als stellvertretendes Mitglied für den Ausschuss für Verkehr und digitale Infrastruktur zuständig sein.

Gerade die Berufung in den Ausschuss für Verkehr und digitale Infrastruktur ist dem heimischen Bundestagsabgeordneten besonders wichtig. "So kann ich an den entscheidenden Weichen mithelfen, verkehrspolitische Projekte anzustoßen und Verkehrs- und Infrastrukturanliegen im Kreis Minden-Lübbecke voranzutreiben", betont Achim Post.

Dies ist auch sein Anliegen als verkehrspolitischer Sprecher der Gruppe der SPD-Abgeordneten aus der Region Ostwestfalen-Lippe und als Vorstandsmitglied der NRW-Landesgruppe in der SPD-Bundestagsfraktion.

Schon während seiner Wahlkampfauftritte im Lübbecke Land vor der Bundestagswahl im vergangenen Jahr hatte Post mehrfach deutlich gemacht, wie sehr er an einem Sitz im Verkehrsausschuss interessiert sei (die NW berichtete). In diesem Zusammenhang kritisierte er unter anderem ein innerdeutsches Nord-Süd-Gefälle.